



Ville de Lausanne

Municipalité

A Mesdames et Messieurs
les membres du Conseil communal
1002 Lausanne

Lausanne, le 28 novembre 2019

Nomination de M. Julien Guérin au poste de chef du Service de l'urbanisme

Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs,

Lors de sa séance du 28 novembre 2019, la Municipalité a procédé à la nomination de M. Julien Guérin au poste de chef du Service de l'urbanisme dès le 1^{er} décembre 2019.

M. Guérin assurait l'intérim à ce poste depuis le 1^{er} juillet 2019. Il a été nommé à la suite d'une procédure de recrutement ouverte et compétitive. La Municipalité profite de cette occasion pour remercier également l'engagement du personnel du Service de l'urbanisme durant cette période de transition.

Titulaire d'une licence universitaire en géographie, âgé de 40 ans, M. Guérin travaille depuis 2011 pour le Service de l'urbanisme. Il était précédemment chef de projet aux affaires régionales puis délégué au projet d'agglomération. A ce titre, il avait principalement la charge des planifications directrices régionales, en relation avec le projet d'agglomération Lausanne-Morges (PALM) et les différents schémas directeurs. Dans ce cadre, il a notamment assuré la co-direction du PALM de 2^e génération. M. Guérin s'est également beaucoup investi dans la révision en cours du plan général d'affectation. Avant de mettre ses compétences au service de l'administration communale lausannoise, M. Guérin a travaillé comme urbaniste chef de projets dans des bureaux privés, s'occupant principalement de planification de projets d'urbanisme et d'espaces publics, pour diverses villes et communes romandes.

Face aux enjeux actuels complexes, les missions du Service de l'urbanisme évoluent et s'intensifient. En collaboration avec ses équipes, M. Guérin dispose de toutes les compétences afin d'aligner l'action du Service par rapport à ces nouveaux défis.

M. Guérin a démontré sa capacité à articuler une vision de l'urbanisme lausannois qui intègre les enjeux actuels de société, respectant les qualités du territoire et orientée sur la valorisation du cadre de vie. La Municipalité se réjouit de cette nomination qui témoigne notamment de sa volonté d'approfondir un urbanisme de qualité à Lausanne.

Nous vous remercions de bien vouloir prendre acte de la présente communication et vous prions d'agréer, Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs, nos salutations distinguées.

Au nom de la Municipalité

Le syndic
Grégoire Junod

G. Junod

Le secrétaire
Simon Affolter

S. Affolter

